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Beitrag von „ThomasFCN“ vom 28. November 2012, 17:21

Zitat von marcelinho 

Seit Hertha abgestiegen ist, haben wir mit der Aschenbahn ein Alleinstellungsmerkmal
unter den Bundesligastadien  ...fragt sich nur, wer braucht's? Vielleicht können sich
die Zeugen Jehovas drauf hocken, wenn die einmal im Jahr ihren Kongress drin
abhalten... 

entweder ein neues Stadion bauen oder das Spielfeld absenken um einige Meter,damit die
Ränge am Spielfeldrand grenzen
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